



Sandra Cuevas ha tenido una pésima administración: Cynthia López

En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Cynthia López Castro, diputada del PRI, habló sobre su encuentro con la alcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas.

“Sandra Cuevas llega con los votos de Va por México. Ha hecho un pésimo gobierno y lo que no vamos a permitir es que siga gobernando de esa manera con tantos negativos, los cuales afectan a la lianza opositora. No vamos a permitir que se reelija, que siga trabajando con Ricardo Monreal. Ha sido un gobierno de frivolidades y escándalos”, indicó.

El pasado 26 de agosto, durante la marcha por la paz en memoria de ciudadano hindú Ketan Bharabhai Shah, la priista confrontó a la alcaldesa perredista por supuestamente haber ignorado su petición de audiencia en la que le entregaría 4 mil peticiones de los vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc.

“Lo que vemos es que está apoyando la campaña de Ricardo Monreal y no vamos a permitir que una alcaldía que nos costó mucho trabajo ganar se entregue. Ha sido muy inconsistente e incongruente”, agregó.

Finalmente, Cynthia López acusó a Sandra Cuevas de “actuar con prepotencia” al frente de la alcaldía Cuauhtémoc.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/8/28/sandra-cuevas-ha-tenido-una-pesima-administracion-cynthia-lopez-604498.html>